

Côte d'Azur | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

5 Pièces

121 m²

Réf. CA6-2240

2 480 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée au cœur du quartier emblématique de Californie à Cannes, cette propriété rare se trouve dans une résidence prestigieuse, sécurisée, avec piscine et gardien. Ce splendide appartement de 121 m² allie élégance et confort, offrant une vue panoramique sur la mer. Sa décoration raffinée se révèle à travers un vaste séjour lumineux qui s'ouvre sur une terrasse ensoleillée de 37 m². La cuisine ouverte, moderne et entièrement équipée, complète parfaitement l'espace de vie. L'appartement propose quatre chambres en suite, chacune offrant un havre de paix et d'intimité. De plus, il est doté de ...

Nestled in the heart of the iconic Californie district in Cannes, this rare property is located in a prestigious, secure residence with a swimming pool and concierge. This splendid 121 m² apartment combines elegance and comfort, offering a panoramic sea view. Its refined decor is showcased through a spacious, bright living room that opens onto a sunny 37 m² terrace. The open-plan, modern kitchen is fully equipped and perfectly complements the living space. The apartment features four en-suite bedrooms, each providing a haven of peace and privacy. Additionally, it includes numerous cleverly ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

